

Herren Bezirksklasse C Gruppe 4 München-West (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte)

TSC München-Maxvorstadt III : MTV München von 1879
Freitag, 30.09.2022, 19:30 Uhr

Großer Jubel beim MTV München von 1879 – 8:3 Auswärtserfolg

Das war eine gute Leistung: Nach rund 3 Stunden stand der 8:3-Auswärtserfolg des MTV München von 1879 im Spiel der Herren Bezirksklasse C Gruppe 4 München-West (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte) beim TSC München-Maxvorstadt III endgültig fest. Die Gäste profitierten in ihrem 1. Saisonspiel am Freitagabend unter anderem davon, dass der TSC München-Maxvorstadt III mit 2 Ersatzspielern antrat.

Der Verlauf im Einzelnen: Ein Satz reichte nicht, weshalb Dinh Hoang / Lemmle die Begegnung gegen Kohl / Gietl mit 1:3 verloren. Glücklicherweise über ihren 3:2-Erfolg gegen Schmitter / Jende waren dagegen die Gastgeber Uhlhaas / Schwab. Das war eine ganz schön enge Kiste! Das Zwischenergebnis zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Hai Dinh Hoang hatte dann gegen Sebastian Gietl wiederum bei seiner Drei-Satz-Niederlage kaum eine Chance. Mit 1:3 verlor Christoph Uhlhaas seine Partie gegen Georg Kohl, in die Kohl anhand der TTR-Werte im Vorfeld bereits als großer Favorit gegangen war. Auf dem falschen Fuß erwischte Günter Schwab seinen Gegner Robert Jende beim überzeugenden Gewinn ohne Satzverlust. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Arnd Lemmle bei der schlussendlich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Frank Schmitter. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TSC München-Maxvorstadt III und MTV München von 1879. Einen Zähler für die Gäste musste Hai Dinh Hoang bei der 1:3-Niederlage gegen Georg Kohl hinnehmen. Christoph Uhlhaas verlor sein Spiel gegen Sebastian Gietl unterm Strich eindeutig nach Sätzen mit 7:11, 1:11, 3:11. Das musste man neidlos anerkennen. Chancenlos war dann Günter Schwab gegen Frank Schmitter nicht, aber mehr als ein gewonnener Satz war nicht zu holen. Das Resultat vor dem Match der beiden Vierer zeigte ein 2:7. Die richtige Herangehensweise hatte Arnd Lemmle beim Erfolg in drei Sätzen gegen Robert Jende ab dem ersten Ballwechsel. Da gab es nichts zu rütteln. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Günter Schwab beim letztendlich klaren 0:3 gegen Georg Kohl. Der 8:3-Auswärtssieg war somit unter Dach und Fach.

Nach dieser Niederlage des TSC München-Maxvorstadt III geht es nun im nächsten Spiel am 07.10.2022 gegen den FTT Hartmannshofen 1987, während der MTV München von 1879 am 09.10.2022 gegen den PSV München IV antritt.

Statistik:

TSC München-Maxvorstadt III

Doppel: Dinh Hoang / Lemmle 0:1, Uhlhaas / Schwab 1:0

Einzel: H. Hoang 0:2, C. Uhlhaas 0:2, G. Schwab 1:2, A. Lemmle 1:1

MTV München von 1879

Doppel: Kohl / Gietl 1:0, Schmitter / Jende 0:1

Einzel: G. Kohl 3:0, S. Gietl 2:0, F. Schmitter 2:0, R. Jende 0:2